

# *El Canal, la première localité cubaine en quarantaine, pour éviter la propagation du Covid-19*

---



La Havane, 1er avril, (RHC).- Le Conseil de la Défense de la province de Pinar del Rio a décrété la phase de quarantaine dans la localité El Canal, de la commune de Consolación del Sur.

La mesure vise à éviter la propagation du Covid-19 après le dépistage d'un second cas de transmission locale à partir d'un couple arrivé de Cancún, au Mexique.

Le président du Conseil de la Défense provinciale de Pinar del Rio, Julio César Rodríguez, a expliqué que la mesure prévoit la restriction dans l'entrée et sortie et l'intensification de la recherche auprès des contacts, en plus de la création de capacités d'isolement.

Julio César Rodríguez a ordonné la distribution de médicaments, d'aliments, de produits d'hygiène et l'attention médicale pour tous les habitants de la localité.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/218479-el-canal-la-premiere-localite-cubaine-en-quarantaine-pour-eviter-la-propagation-du-covid-19>



**Radio Habana Cuba**